
晨报讯（记者 苗苗）山城区石林镇黑塔村

村民李文杰被确诊为慢性肾功能衰竭， 需要换

肾，母亲胡爱英欲捐肾救子，胡爱英母子已经配

型成功，择日即可安排手术（详见本报 4 月 20 日

5 版、4 月 25 日 3 版）。 报道引起社会上众多爱心

人士的关注，不少人伸出援手，帮助这对母子。

据记者了解，胡爱英和李文杰现在在郑大一

附院进行手术前的最后观察。 日前，山城区民政

局和石林镇民政所的工作人员来到李文杰家，送

去了 5000 元爱心款， 市佛教爱心慈济会也捐了

5000 元。 淇滨区红星学校和淇河家政有限公司

也向李文杰伸出援助之手。

市佛教爱心慈济会会长齐冬梅说：“在报纸

上看到这件事后，我们特别感动，就凑了点钱，给

他们捐了 5000 元。一家有难大家帮，这个坎儿会

过去的。 ” 淇河家政有限公司总经理张珂表示：

“我也是一位母亲，我被这位母亲感动了。 ”

很多读者打来电话，希望通过《淇河晨报》为

胡爱英母子打气，预祝他们手术成功，母子平安。

面对这么多人的关怀，李文杰的父亲非常感

动，他说：“这么多人关心帮助我们，有再大的困

难，我们也要挺过去！ 谢谢大家！ ”

晨报讯（记者 赵玮）在为期一个多月的食

品安全专项整治集中行动中， 市商务局共对 13

个定点屠宰场、两县三区所有超市、集贸市场和

乡镇进行了拉网式检查，我市未发现含“瘦肉精”

生猪。

从 3 月 17 日起，以排查“瘦肉精”、加强生猪

屠宰行业管理和酒类市场打假为重点，市商务局

开展了为期一个多月的食品安全专项整治集中

行动。市商务局稽查支队对全市屠宰企业进行了

大检查，全面排查生猪定点屠宰企业屠宰生猪的

情况，严把生猪屠宰进场关、肉品品质检验关和

肉品出场关，做好“瘦肉精”按比例抽检工作，要

求不得收购、屠宰生猪产地检疫合格证、运输工

具消毒证、非疫区等证件不齐全的生猪，并严格

记录生猪来源和生猪产品去向，严禁出厂未经肉

品品质检验合格的生猪产品，对生猪屠宰实行畜

牧屠宰检疫员、屠宰厂肉品品质检验员、商务驻

厂员“三员”把关制，全程监督生猪屠宰厂的经营

活动，并就全市每天的检查情况向省商务厅和市

食安办进行书面汇报。 （线索提供：许保海）

贷款担保人

能申请贷款吗？

新区王先生昨日来电： 同事

申请公积金贷款时，他是担保人，

同事还清贷款之前他可以申请公

积金贷款吗？

王先生， 记者帮您咨询了市

财政局住房公积金管理中心。 工

作人员表示， 只要固定缴存住房

公积金， 担保人也可以申请公积

金贷款。 见习记者 徐广静

胡媛媛，请领钱包

新区尚先生来电反映：4 月

30 日上午，市长途汽车客运总站

工作人员在临时售票窗口附近捡

到一个钱包，内有身份证、银行卡

和现金若干， 身份证上显示的名

字为胡媛媛， 地址为山城区红旗

街三巷 10 号楼。 请失主尽快到市

长途汽车客运总站站务室找尚先

生领取失物， 电话 13839220539。

晨报记者 夏国锋
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晨报讯（记者 李可 张小娜）“新区淮河路

正大家居广场门前正在举办玉器和景观石展销

会， 展销会现场人行道上的行道砖被轧碎了很

多，展销的景观石就放在人行道旁，我估计这些

行道砖是被卸货车轧碎的。 ”4 月 29 日，市民裴

先生拨打本报热线反映。

接到读者反映后，记者立即赶到现场。 只见

正大家居广场门前摆满了玉器展销的摊位，其中

一个摊位前放置了 5 块巨大的景观石。这些景观

石紧挨着人行道，而人行道上铺的行道砖被大面

积轧碎， 被轧碎的砖中有一大半是黄色的盲道

砖。

记者从玉器展销商处了解到，他们是从东北

过来的， 准备在这里开展为期一周多的展销活

动。“前面的景观石每块大概有多重？”记者问，展

销商表示“大概有七八吨”。

随后，记者采访了正大家居广场一位梁姓负

责人。据他介绍，商场为了增加人气，特意从辽宁

引过来一些商家参加展销会， 展销会 4 月 30 日

正式开始，5 月 8 日结束，4 月 29 日还处于布展

阶段。对于行道砖被轧碎一事，该负责人表示，当

时是用叉车摆放景观石的，但并没有将叉车开到

人行道上，而是从南面的水泥地上绕过来的。

“那儿原来是片绿化带，后来绿化带被改造

成水泥路面和人行道。 可能地基不是很牢固，上

面经常走车、走人，难免有点下陷了。 ”该负责人

解释，行道砖碎裂是平时形成的，跟放置景观石

没有关系。

得知此事后，淇滨区市政管理处派工作人员

到现场进行查看。 仔细查看后，一位工作人员表

示：“这是新轧碎的，有明显的车轮痕迹。 ”对于商

场负责人“碎裂为平时形成”的说法，该工作人员

表示：“不可能， 我们平日一直在进行定期巡护，

如果以前这儿的人行道破损得这么严重，我们早

就发现了。 ”

该工作人员表示，机动车是绝不允许上人行

道的，他们会尽快将情况上报，及时更换新砖，同

时联合城管部门对此事进行调查， 如果情况属

实，会对活动组织方作出相应处罚。

今天白天多云， 偏南风转偏

北 风 3 级 左 右 ， 温 度 11

℃

到

24

℃

。 夜里到明天多云间晴。

预计本周前期气温较低，周四

气温开始回升， 周平均气温 18

℃

到 19

℃

，最高气温 33

℃

到 35

℃

。

我市今天各气象指数：

紫外线指数：三级，辐射强度

中等，外出时戴好太阳帽，擦防晒

霜

感冒指数：二级，体质特别弱

者应注意

人体舒适度：早晚五，感觉温

凉；中午三，感觉稍热

空气质量：二级，良

更 多 天 气 资 讯 ， 请 拨 打

12121。

办展销会，卸货车轧碎人行道

管理部门：会及时更换新砖并调查此事

众多好心人送来善款帮他们渡难关

“一家有难大家帮，这个坎儿会过去的”

“山城区石林镇一农妇欲割肾救子”后续

市商务局开展食品安全专项整治集中行动

我市未发现含“瘦肉精”生猪

树被扒皮

日前有读者反映，新区鹤翔西区内有

两棵杨树被扒了皮。淇滨区园林局工作人

员称，树皮被扒这种现象在新区不是第一

次出现，“有人认为商铺门前种树不吉利，

也有人嫌树木枝叶太密遮挡光线，他们就

把树皮扒了，让树缺水致死。”该工作人员

称，扒树皮情节十分恶劣，一旦发现，将对

当事人按树木市场价的三倍到五倍进行

处罚。 晨报见习记者 徐广静 / 文

记者 张志嵩 / 图


